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市議会  は
こちら ➡

表紙作品を募集しています
次号（５月発行）の応募締切は2月25日（火）です

※市の魅力を紹介できる写真、絵画、イラストの作品です。
※作品は縦型のものに限ります。

※ご提出いただいた作品を編集委員会で
審査します。なお、季節感のある作品
は発行月（春）と合わせてください。

※応募作品以外を掲載する場合もあります。 →公募要領
はこちら

日 月 火 水 木 金 土
2/16 17 18 19 ★本会議 20 21 22

（市長提案説明など）

23 24 25 26 27 28 3/1
議会運営委員会

2 3 4 5 6 7 8
★本会議（代表質問・一般質問など） 常任委員会

9 10 11 12 13 14 15
予算特別委員会

16 17 18 19 20 議会運営委員会 21 22
★本会議（委員長
報告・討論・採決など）

３月定例会の開催予定

○本会議・委員会とも午前１０時から開会の予定です。
　（ただし、３月21日の本会議は午後１時からの予定）
★印の日は、本会議の生中継をインターネット配信します。
○詳しくはホームページをご覧いただくか、議会事務局までお問い合わせください。☎084-928-1136

特別委員会の
行政視察報告

　本市議会では、先進的な施策を実施する他の自治体などへの行政
視察を行っています。視察の成果は、委員会審査の中で、本市の課
題解決や市への提言に生かされます。今年度実施した特別委員会の
視察の内容をお知らせします。（視察日は、すべて11月14日〜15日） 

都市整備特別委員会
委員長　能宗　正洋　

岡崎市：公民連携事業の取り組みについて
津市：津駅周辺空間の取り組みについて

　親善友好都市の岡崎市では、Ｑ
ク

ＵＲ
ル

ＵＷ
ワ

Ａエリア内の各公共空間・拠点を結ぶ、まちの
主要な回遊動線を生かしたまちづくりを学びました。津市では、津駅東西広場の回遊性や
道路空間の再編を学びました。岡崎市での視察の冒頭、以前福山市にあった赤坂遊園から
岡崎市東公園動物園に寄贈されたアジアゾウのふじ子が今年で56歳を迎え、
今も元気で人気者だとお話がありました。

地方創生調査特別委員会 
委員長　宮本　宏樹　

日本科学未来館（東京都江東区）
鯖江市：鯖江市役所ＪＫ課について

　鯖江市では、今年で10年目を迎えるＪＫ課について視察しました。ＪＫ課は実在の部
署ではなく、「女子高生が主役となったまちづくり推進プロジェクト」のことで、ごみ拾
い企画やコラボ商品の開発などをメンバー自らが発案し、市役所や市民が実現に向けサ
ポートするという、まさに市民が主役のまちづくり事業でした。（３市議会で合同視察）

公共施設再構築特別委員会 
委員長　八杉　光乗　

藤沢市：藤
ふじ

－ｔ
テ リ ア

ｅｒｉａの取り組みについて
大和市：文化創造拠点シリウスの取り組みについて

　藤沢市では、保育園の建て替えに併せて、民間施設と公共施設などを集約した複合施設
を整備し、地域交流に役立てていました。大和市のシリウスは、図書館を中心に子どもか
ら大人まで楽しめる文化複合施設になっていました。いずれも、これからの公共施設の在
り方において先進的な事例であり、大変参考になりました。

岡崎市岡崎市

鯖江市鯖江市

大和市大和市

より良い紙面にするた
め、アンケートにご協
力ください。
次のＱＲコード
を読み取ると回
答ができます。
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